



志布志市立潤ヶ野小学校

1月20日

南日本新聞掲載

2024(令和6)年
1月22日
月曜日
旧暦12月12日 大安

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31	1	2	3

きょうの歴史
1992(平成4)年

☛ 脳死は「人の死」
政府の「脳死判定及び臓器移植調査会」は約2年間の審議を終え、脳死を「人の死」とし、脳死者からの臓器移植を推進する最終答申を出した。移植にはドナーの意思尊重を求めた。97年に臓器移植法が成立、99年に初の移植が実施された。

今ある命大切に一生懸命生きる

潤ヶ野小6年

下唐湊 賢

正月には家にいろいろな人が来るので、年末に掃除をがんばりました。一生懸命にきれいにしたら、来てくれた人がみんな笑顔になりました。元日には学校の友達や地域のの人たちと恒例の初日の出登山を行いました。校区にあるかさき山で、今年の初日もすごいパワーがあつて、1年間、またがんばれそうなきがしました。

つと生きたいと思いが、らしくなつていった方々のことを思うと、悲しくなりました。今ある命を大切に、「一日一日を一生懸命生きよう」と思いました。来年もまた、家族や友達、家に集まる人が、笑顔で新年を迎えられるといいなと思います。

(志布志市)

六年生

下唐湊 賢さんの

作文が新聞に掲載されました。

下唐湊賢さんの作文が、南日本新聞に掲載されました。冬休みの出来事を受けて感じたことを素晴らしい文章でまとめています。今ある命を大切にして、一日一日を一生懸命生きていきたいですね。